

広報はだの10月1日号に関するアンケート

回答数	29
-----	----

問1 二宮金次郎がどんな人物か、知っていましたか。

項目	知っていた	わりと知っていた	少し知っていた	あまり知らなかった	知らなかった
回答数	17	6	4	1	1

問2 二宮金次郎の教えの中で、今後の自分に役立つと考えるものはどれですか。 (複数回答可)

項目	報徳思想	一円融合	積小為大
回答数	18	25	21

問3 安居院庄七と草山貞胤を知っていましたか。

項目	二人とも知っていた	安居院庄七は、知っていた	草山貞胤は、知っていた	二人とも知らなかった
回答数	4	3	0	22

問4 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

- ・友人や親族が訪ねてきたり、訪ねたり、また、旅先等で自分の住んでいる所を誇りを持って話すことが出来ます。記事は、集まりでの話題にもなりますので、毎月、読むのを楽しみにしています。
- ・わかりりずらい。QRコードがわかりりずらい。
- ・デジタル版が大変読みやすい。感謝です。
- ・秦野たばこ祭はとても楽しめましたが、それ以上に人混みで疲れました。パレードの度に人の通りを止めるのは勘弁してほしいし、狭い歩道に詰め込むのは勘弁してほしいかも。でも、今年は事前にアナウンスをしてくれたスタッフもいたから、まだましたったかな。来月の市民の日も楽しみにしています。
- ・秦野たばこ祭は、今年もたくさん楽しめました。真矢さんを間近で見れたし、加藤さんと立石さんも綺麗。美人。可愛い。吉田さんはやっぱりいつでもダンディー。それもこれもスタッフの皆さんのが頑張りのおかげかなと思います。特に真矢さんが橋の周辺を異動する時は、本当に大変そうでしたから。でも、スタッフの皆さんのが一生懸命にサポートしていたり声掛けしていた様子が印象的でした。パレードの時も、たくさんの人を動かしていたので、知識と経験の積み重ねの結果だと思います。来年も楽しませもらいます。
- ・秦野たばこ祭は心の底から楽しめたかというと…近くに住んでいる身としては、今年はごみの臭いがきつかったし、人混みや若者の夜遅くまでの馬鹿騒ぎが困った。ごみ箱はもっと増やしてほしいし、せめてペットボトル専用のごみ箱は用意してほしい。だから、可燃ごみ・缶・瓶・ペットボトルみたいな。検討してほしい。人混みは狂気を感じるくらいすごかった。下手したら人が倒れて怪我人や死人が出るくらい密集度がすごかった。これも真矢効果なのだろうけど、良い面もあれば悪い面もある事を市役所は自覚してほしい。

・秦野たばこ祭は、年々参加者が増えていて、果たして今の場所のままで良いのか疑問。いよいよ、カルチャーパークなどにした方が良いのでは？

パレードの時の通行規制もどうかと思うし、真矢のせいで人混みがより悪化していた。危うく、ベビーカーの赤ちゃんが潰されかけた。人命よりも祭の運営の方が市役所は大事なのか？人命よりもゲスト優先なのか？

・秦野たばこ祭はお疲れさまでした。今年も盛大に終わった事を誇りに思います。それもこれも、~~秦野市長~~というより、秦野市役所職員の賜物だと思います。~~どうせ、秦野市長も副市長も、部下任せ他人任せの無責任な人達ですから。今年の秦野市長はとにかく選挙対策の為のポイント稼ぎに奔走しているでしょうし、期待はしていません。地元では正直、三役には呆れています。~~今年は通行規制に苛立ちが募りました。あそこまでしてパレードをやる必要があるのでしょうか？もっと、事故になりづらいやり方を考えてほしいものです。

・たばこ祭は、やっぱり途中のパレード系のイベントの時の規制を改善してほしい。あの狭い歩道に押し込まれるのは困るし、事故になりそうで不安。

・たばこ祭はとても素晴らしいです。何度も行かせてもらっているので、色々な視点で祭を見てみましたが、想像以上に職員がよく動いているんだなと感心しました。だからこそ、職安の皆さん的心身の疲れが心配です。ゆっくり休んでください。お疲れさまでした。

・たばこ祭はお疲れさまでした。真矢さんを見に行きたいが為の、初たばこ祭でしたが、色々な場所で色々なイベントをやっていたり、出店やブースも様々で楽しかったです。そんな中でスタッフの皆さん大変だったと思います。特に真矢さんが移動される時は人混みがすごかったので。でも、スタッフの方々が真矢さんを安全に移動させる為のルートを作ってくれた姿が印象的でした。特に黒い帽子のスタッフがモーセの海割りのようにルート作ってくれたり、真矢さんの無怪我無事故の為と言ってくれた事で、ハッと気付けました。来年も楽しみです。

・二宮金次郎の教えは、特に今の時代に必要な考えな気がします。老若男女、改めて自らに問い合わせるべき。第78回秦野たばこ祭は、今年も大盛況でとても楽しかったです。でも、今年は去年以上にごみとごみから出る臭いがきつかった。もっとごみの分別の重要性を伝えると共に、例えペットボトルの分別をしたらどうか。又は、ごみを生み出さない取り組みをしてほしい。あと、人混みがひどかった。いつかのどこかのドミノ倒し事故を彷彿とさせる状況だった。只、スタッフ達がよく頑張ってくれていたと思う。

・たばこ祭が楽しかったです。でも、今年の人混みは特にひどかった。真矢さんが来てくれたのはありがたかったけど、一歩間違えたら事故になりかねない人混みでした。でも、それもこれもスタッフの方々の頑張りのおかげな気がします。ありがとうございました。

・秦野たばこ祭、今年も楽しめましたが、ごみの問題がちょっとどうかなと。せめてでも、ペットボトルのごみ箱はあっても良いと思いました。

・秦野市ではごみの分別を市民に強いているのに、何故、たばこ祭は分別をしないのか。プラもペットボトルも可燃ごみにして捨てさせる意味が分からぬ。私達市民もプラもペットも可燃ごみに捨てていいんですか？

・たばこ祭では、ごみの分別を徹底すべき。あまりにもごみ箱周りが汚過ぎて引いた。秦野市のやる事はちぐはぐ。

・今年の秦野たばこ祭も十分に楽しめました。観光スタッフの皆さん朝早くから夜遅くまでのお仕事だったと思います、本当に疲れさまでした。

・真矢を否定するわけではないけど…もっと、通行に支障のないイベントのやり方がなかったのか？

・予防接種のお知らせはとても助かります。今後ともよろしくお願ひします。

・秦野たばこ祭は楽しめたけど、度々あるパレードの通行規制をどうにかしてほしい。すごく困る。

- ・秦野たばこ祭は、年々観光客だけのものになりつつある。地域住民にとっては、迷惑なイベント。
- ・秦野たばこ祭は大盛況であるものの、ごみの問題と人の多さの問題は一向に解決されない。
- ・秦野たばこ祭は、今年も楽しかったけど、ごみがひど過ぎた。職員が頻繁に変えてくれてたけど、その脇からどんどん入れられていて可哀想だった。
- ・先月末の秦野たばこ祭は、今年も盛況に終わったかと思います。例年の如く、スタッフの方々におかれましては、ご苦労様でした。そのような中で、今年も一部のマナーの悪い観光客（児童・生徒・学生が大半）による深夜騒ぎと、ごみの問題がひどかったです。深夜騒ぎは、騒音問題になっていますので、秦野たばこ祭を開催するからには、その辺りもしっかり対処してくれないと困ります。あとは、特にごみ問題もひどかったです。昨年も対応するように言ったのに、非常に残念でした。~~来年の市長選は、人選をよく考えたいと思います。~~

○性別

項目	男性	女性	無回答
回答数	20	9	0

○年齢

項目	20才代	30才代	40才代	50才代	60才代	70才代以上
回答数	4	2	6	9	5	3